

Votre édition numérique

de L'UNION

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com

DRAME

Encore un meurtre à la suite d'une altercation ! Cette fois Derrière-l'ENS. Christophe Harris Pature, " El Blanco ", 21 ans, a succombé dans la nuit de dimanche à la grave blessure infligée à l'aide d'un fragment de bouteille au niveau de la cuisse par son meilleur ami, Yohan " Boomer ".

Page 7

DIPLOMATIE

L'ONU a décidé hier du retrait de nos quelque 450 Casques bleus de sa force de maintien de la paix en Centrafrique, la Minusca. Nombre d'entre eux faisant face à de graves accusations d'exploitation et d'abus sexuels qui ont motivé l'ouverture d'une enquête, a annoncé le gouvernement.

Page 3

MAJORITE : 2023 SE PRÉPARE AUJOURD'HUI !

LOCOMOTIVE de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE), le Parti démocratique gabonais (PDG) a réuni en début de semaine à son siège de Louis ses alliés. Objectif : poser les jalons d'une "stratégie globale commune" en vue des élections générales (présidentielle, législatives et locales) de 2023, cruciales pour le (re)modelage du paysage politique national. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

"Suite aux nombreux cas d'allégations d'exploitation et d'abus sexuels", le contingent gabonais en RCA a été rap-pelé.

Un coup dur pour l'image et l'honneur du pays. Une honte pour notre armée, une insulte pour notre peuple si les faits rapportés sont avérés. Cela est intolérable, inacceptable. On veut savoir, car c'est le Gabon qui est traîné dans la ga-doue...

Et pourtant, il y a quelques jours, le tribunal militaire avait été implacable avec des soldats du contingent qui s'étaient illustrés négativement en Centrafrique. C'était déjà un signe que les autorités politiques de notre pays tiennent à ce que nos soldats sachent qu'elles ne transigeraient pas avec la discipline, et qu'ils se doivent d'être des références, des exemples. C'est vrai que tout est possible avec une armée en zone de guerre. Ça, on ne saurait le tolérer au Gabon. La réputation de notre Armée, on n'y tient. Sa présence en Centrafrique qui remonte à plus de 25 ans au nom de la solidarité et de la fraternité africaines, a la noble mission de voler au secours du peuple frère de Centrafrique dans sa quête de paix, de sécurité et de stabilité. C'est pourquoi nos autorités seront implacables avec des éléments mus par des comportements nuisibles qui s'en détourneraient. Et les voyous, les délinquants et autres voyous à l'origine de cette honte doivent en payer le prix. A la dimension de la faute commise...

Car, on n'humilie pas un pays, son Armée, on ne bafoue pas l'honneur d'une Nation de la sorte. D'où la nécessité de désormais faire le ménage en son sein...

...**MAKAYA**



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit